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	Wu wei - Ecco come bisogna essere!

	

	mariagrazia, sabato 26 marzo 2016 - 23:45:00

	

	Saper cogliere la direzione reale degli eventi, con la volont�à di non modificare il loro ritmo, ci porter�à a scoprire come questa

direzione equivalga a muoversi e agire insieme all'Universo.....perch�è il vero saggio �è colui che sa fluire con le forze della vita!
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